
17èmeAssemblée générale ordinaire des Bipèdes de la Vaunage 

CAVEIRAC  le 22 septembre 2023 

En préambule Pierrick GUINGNE remercie les nombreux adhérents venus participer à cette nouvelle A.G. 

 

1/Election du Bureau de séance : Président : Hervé BILLY/ Secrétaire : Arnaud DUJARRIC 

Voté àl’unanimité 

 

2/Rapport d’activité : P. Guingnepasse en revue la saison écoulée à l’aide d’un power-point, projeté au 

mur. 

 Nombre d’adhérents : En 2022/23 le nombre d’adhérents est resté stable.Que ce soit dans la section course ou 

celle de rando, les personnes qui nous ont quittés ont été remplacés par des nouveaux 

Concernant la « localisation » des adhérents, CAVEIRAC est largement en tête avec 69 personnes devant CLARENSAC 

avec 41inscrits suivis par CALVISSON(38) et NIMES (33)  - 77% des adhérents sont vaunageols 

. 

 Section Course 

 Entrainements :Cette année, les4 jours habituels des sorties(mardi, mercredi, jeudi et samedi)(voire 5 

avec le dimanche quand un adhérent se propose à encadrer un groupe de niveau), et toujours une 

activité ‘’renforcement musculaire’’ avec Micha et Mathilde. 

Comme les années précédentes, les sorties ont été organisées sur les différentes communes de la Vaunage. 

Le présidentremercie tous ceux qui tout au long de l’année ont pris la responsabilité de groupes en particulier 

Michaël MORIN qui en plus de la séance de fractionné l’hiver en côte le mardi à Caveirac, propose le renforcement 

musculaire et à Guy pour ses séances de FRAC au stade de ST DIO puis en garrigue au début de l’été. 

Merci aussi à Thierry, Laurent et Fred pour les sorties régulières le mercredi matin dans la garrigue caveiracoise 

 Courses payées par le club : Cette saison, il a été proposé 15 courses aux coureurs. 

Ce nombre élevé par rapport aux années précédentes est la conséquence directe de la baisse de participation de nos 

coureurs à ces épreuves. Pas de sortie club cette saison. 

C’est Patriciaqui assure les inscriptions. Cette dernière demande de bien fournir chaque fois la date de naissance, la 

distance choisie et d’avoir un certif valide.  

 Ferrade Elle s’est dérouléecomme les années précédentes à la Manade Martini:Belle journée conviviale 

avec beaucoup de participants. 

 Communication : Les supports n’ont pas changé : Lettre info du lundi, l’info du vendredi et les sites 

www.fouleesduchateaudecaveirac.fr et www.coursestrochdecaveirac.comdes courses organisées) et enfin le site du 

club : www.lesbipedesdelavaunage.fr) 

Sur ce dernier figure « l’actu des bipèdes » qui permet d’accéder aux photos prises lors d’activités et l’« espace 

adhérent » » protégé par un code qui vous a été donné. Vous y trouverez  la liste des contacts mail, l’ensemble des 

documents à consulter 

Depuis le début de la saison dernière la nouvelle page FACEBOOK ‘’Les BIPEDES DE LA VAUNAGE NEWS’’ gérée par 

Patricia diffuse les photos envoyées par des adhérents et les commentaires de leurs courses. 

 Section RANDO : Adrien SAPET passe en revue les randos effectuées. llrappelle que l’effectif est limité à 30 

membres (randonneurs) mais que les coureurs désireux d’y participer sont les bienvenus. 11 randonnées sur la 

saison avec 20 participants en moyenne. Des randonnées de 15km en moyenne avec 280D+. 

 Courses organisées par le club / Remerciements à tous les adhérents ayant accepté un poste de bénévole sur 

ces épreuves 

 Foulées du Château 2023 :497 adultes et 350 enfants y ont participé. Compte tenu de la crise 

structurelle de la participation sur toutes les courses, c’est une satisfaction notamment celle des 

enfants grâce à la collaboration des enseignants des villages de la Vaunage. 

http://www.fouleesduchateaudecaveirac.fr/
http://www.coursestrochdecaveirac.com/
http://www.lesbipedesdelavaunage.fr/


 ST ROCH de Caveirac 2023 :la zone Vaunage et alentours étantdécrétées zone rouge incendie par la 

préfecture La version ST ROCH 2023 a été annulée et le duo nocturne de cette édition reportée au 24 

Novembre 2023.Les inscrits au 12km et 20km ont été remboursés. Pour le duo les inscrits avaient le 

choix entre un remboursement ou un report. 

      Bilan d’activité voté à l’unanimité 

 

4/ Bilans financiers 
Le bilan de l’année 2022/23 et le projet de budget 2023/24 ont été envoyés par mail aux adhérents dans la semaine 

précédente. Susanne MULLER en détaille les points principaux. 

 

Côté recette le montant des cotisations est équivalent aux prévisions. Outre les cotisations, les subventions des 

communes sont identiques aux années précédentes.Côté dépense, les gros postes sont l’achat d’équipement, la 

ferrade et les courses payées nous arrivons à un équilibre des comptes. 

Le projet de budget 2023/24 est basé sur un nombre d’adhérents moins important que les autres années (pour 

l’instant plus de départs que d’arrivées). Les postes habituels ont été maintenus 

Le bilan 2022/23 et le projet de budget 2023/24 sont adoptés à l’unanimité 

 

5/Projet d’activité 2023/2024 
 Adhésions : Comme il est prévu une légère baisse des adhérents. Grâce aux forums des associations 

et au bouche à oreille, beaucoup de nouveaux sont arrivés. La clôture des adhésions via le nouveau site 

« HelloAsso » interviendra le 15/10 

 Les conférences : Guy a souhaité créer cette saison des réunions d’informations avec des sujets 

concernant la course à pied.La première de la saison 2023 2024 a eu un joli succès avec 4 thèmes animés par 

des adhérents. Il est prévu d’en faire une par trimestre.   

 COURSE et PARTAGE : Stage de course à pied avec animations et randonnées.Le premier de ces 

stages est prévu en Lozère sur 4 journées.  

 Courses payées par le club : Une 1èreliste a été publiée pour la fin 2023. Pour la suite, le 

bureaudécidera en fonction du calendrier et des fonds disponibles. 

 Journée conviviale : il est prévu une journée conviviale non encore définie pour remplacer la 

ferrade. Si des adhérents ont des idées…A suivre. 

 Sortie entrainement :  les sorties d’entrainements restent sur le même planning que la saison qui 

vient de se terminer. Mardi mercredi jeudi samedi. 

 Courses organisées par le club : 

 Les Foulées du Château auront lieu le samedi 13 janvier 2024 ; Même parcours de 12km 

dans la garrigue. 

 La ST ROCH (Duo et Trail découverte) le27 AVRIL .Comme la saison dernière les 

épreuvesauront lieu le même jour afin de limiter les frais structurels et lenombre de 

bénévoles. Pour l’instant, on reste sur le même format.  

 Section Rando : Un calendrier des randos du trimestre à venir a été établi. Le traditionnel repas de 

fin de saison aura bien lieu lors de la dernière rando. 

Projet Adopté à l’unanimité. 

 

6/changement d’adresse de l’association 

La nouvelle adresse est 34 rue FANFONNE GUILLERME 30820 CAVEIRAC 

Adopté à l’unanimité. 

 

7/ Election du Nouveau Bureau  



2 membres ‘’historiques’’ ont souhaité quitter leur fonction (Jean-Pierre, Suzanne). Pierrick les remercie du travail 

effectué pendant leur présence au bureau.  Patricia GOUVERNET devient SECRETAIRE à la place de Jean Pierre 

BOSQUIER. Sylvine SANCHEZ Secrétaireadjointe à la place de Patricia GOUVERNET. Ruben VANEL trésorier à la place 

de Suzanne MULLER et StephanieGUILLAUME trésorière Adjointe à la place de Ruben VANEL. 

Pas de nouveau dans le bureau 

Adopté à l’unanimité.  

 

 

L’AG est terminée à 20h 00 

 

 

 

       

 


